



CARTA ABIERTA A LOS TRABAJADORES DEL PAÍS Y A LA COMUNIDAD CARABOBEÑA. SALARIO, DEMOCRACIA Y LIBERTAD

Venezuela vive momentos muy difíciles, en esta etapa de su vida republicana y democrática, a poco menos de 120 días para la realización de las elecciones presidenciales, nos encontramos con una serie de acontecimientos políticos que podemos catalogar algunos como inéditos ilegales y otros hasta inconstitucionales, devenidos de la acciones democráticas de un gran número de sectores nacionales; agrupados algunos en partidos políticos, plataforma unitaria, organizaciones de ddhh, sociedad civil, trabajadores organizados en gremios, sindicatos, federaciones y centrales; sectores empleadores y otros muchos alineados con la participación electoral, como vía de tránsito para recuperar nuestro país, todo en el marco de una situación solo vista en pasados latinoamericanos de autocracias y formas de gobierno no precisamente democráticos.

Hoy, los trabajadores del país y en especial el pueblo de Venezuela se enfrenta a un poder desmedido, sin respeto ni siquiera a sus fronteras inclusive, pero a lo interno sin pueblo y sin ninguna simpatía; que hace lo posible e imposible por aferrarse a un status, que no solo reta a la polis; sino que va más allá violando los acuerdos internacionales ya firmados por ellos mismos en México y más reciente en Barbados; con la comunidad internacional como testigo, donde se señalan con claridad las vías acordadas para transitar la vía democrática, en paz y constitucionalmente como corresponde en nuestro país.

Los trabajadores en su amplia gama de labores, tanto del sector formal e informal, público o privado, activo o jubilado es víctima de una crisis bien compleja, que ha dejado al país sin SALARIO, sin seguridad social, sin prestaciones sociales, sin vacaciones y aguinaldos dignos, sin pensiones suficientes y peor aún sin familias, debido a la horrenda huida de los hijos, nietos y amigos del país en la más grande migración de la historia después de la segunda guerra mundial.

Es, así pues, que hoy los trabajadores y sus familias, de la mano de su dirigencia sindical y gremial tiene más claro que nunca, que hoy estamos más cerca de la libertad y la democracia, y que esa llave de la VICTORIA, se afianza en la convicción democrática a través del VOTO, como ya lo hicimos masivamente en las elecciones primarias del pasado 22 /10 /2023, donde millones de venezolanos en paz y con alegría, decidimos en las urnas nuestras voluntades.

Es, así pues, que en esta hora donde necesitamos estar UNIDOS y ORGANIZADOS, EL MOVIMIENTO DE TRABAJADORES, GREMIOS Y

SINDICATOS POR EL RESCATE Y DEFENSA DEL VOTO Y LA DEMOCRACIA ha considerado fijar posición en los siguientes términos:

- 1) Ratificar la vía electoral como único instrumento para salir de la grave crisis política, social y económica que azota a nuestro país y así darle el voto al pueblo para que en paz y democracia contribuya al cambio político deseado por todos.
- 2) Convocar a todos los jóvenes del país que aún no se han inscrito el REP para que acudan masivamente a inscribirse y luego votar en esta elección presidencial tan importante y trascendental para ellos y para el país.
- 3) Exigir de los todos los sectores nacionales, políticos y civiles hacer esfuerzos supremos por consolidar la UNIDAD NACIONAL POLITICA Y ELECTORAL ya que está en juego es el presente y futuro del país, su gente y demás generaciones por venir.
- 4) Promover el Voto para que prive el interés nacional en todos los sectores políticos. En especial los agrupados en la PUN y sus aliados para que prive los intereses superiores del país por encima de las pequeñeces y los egos posibles.
- 5) Rechazar todo tipo de descalificaciones y señalamientos mal sanos, esté o no en contienda electoral; por el contrario, apostamos al respeto mutuo y general para lograr caminos que permitan el entendimiento necesario que quiere el país y sus trabajadores.
- 6) Invitar a todos los trabajadores tanto del sector público y privado a mantenernos organizados y prestos a participar en todos los medios para la defensa del voto y el hecho democrático en las tareas propias de la organización y apoyo electoral.
- 7) Exhortar a todos los sectores gremiales y sindicales del estado a trabajar como hasta ahora, unidos y con un solo objetivo: "salvar al país y devolver los derechos laborales e irrenunciables establecidos en la constitución y las leyes."
- 8) Ratificar que el próximo 1ero de mayo: Día Internacional del Trabajador, los sectores nacionales y de Carabobo al lado de todas las expresiones políticas, culturales, sociales, gremiales, sindicales, de derechos humanos, estudiantes y pueblo en general, organizaremos una actividad para seguir exigiendo el respeto a nuestros derechos laborales, siempre en paz y civismo, pero con voz de pueblo y de trabajadores .

En Valencia a los 05 días del mes de abril de 2024.

Espacio Gremial y Sindical Carabobo.

*Sector Educación y Magisterial.

- *Sector Salud y Barrio Adentro.
- *Sector Petrolero y Petroquímico.
- *Sector Universitario.
- *Sector Privado.
- *Sector Jubilados y Pensionados.
- *Sector de Comunicaciones y Telefonía.
- *Sector Aduanero y Tributario.
- *Sector Metalúrgico.
- *Sector trabajadores Empresas Básicas de Guayana.
- *Sector de Mujeres Organizadas.
- *Sector Agricultura y Tierras.
- *Sector de Organizaciones Ciudadanas.
- *Sector Estudiantil.
- *Sectores de Trabajadores Públicos.
- Colegios Profesionales.

VIVAN LOS TRABAJADORES !

VIVA LA UNIDAD NACIONAL !

VIVA VENEZUELA DIGNA Y LIBRE !